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第7回

会議内容（次第順）

学校運営協議会会議録（令和3年第6回）

大宮小学校

井上　深雪

開催日時 令和3年12月6日（金）13：30～１4：30

開催場所　 大宮小学校　体育館　校長室

出席者（委員）
本川校長・降旗会長、長谷川委員・玉村委員・井上・加藤委員

吉村委員・荒木委員・根岸委員・武田委員・齋藤委員

出席者（学校） 矢藤副校長

6　 広報紙の予算は昨年と同程度。600部印刷。
　表　・委員紹介　①名前　②子供の頃に好きだった遊び　③子供の頃に好きだった食べ物　④子供たちへのメッセージ
    裏　2021活動報告　①英語授業（根岸委員）　②ITC授業（吉村委員）　③運動会（斉藤委員）　④学芸会（荒木委員）
写真は学校にあるものも活用、原稿100～150字程度、年内に降旗委員長宛てに送る。来月のCSで校正を行う。
7　降旗会長から来年３月で退任すると報告があり、会長後任に長谷川委員を選出した。学識経験者枠の候補者について意見交換をし
た。

次回の会議日程
1月22日（土）授業見学後にCS

【内容】

1　会長挨拶
2　校長挨拶
3　杉並区教育ビジョン2022
4　学校運営方針
5　体力調査結果報告
6　広報紙計画
7　その他

主な意見
【報告事項】


3　杉並区教育ビジョン2012が終期を迎え、杉並区教育ビジョン2022が発表された。「私たちが大切にしたい教育」として「みんなのしあわ
せを創る杉並の教育」が示されている。
4　杉並区教育ビジョン2022を受け、令和4年度学校経営計画を立てた。「学び合い、信頼をつくり、共に生きる」「ちがいを認め合い、自
分らしく生きる」「誰もが社会の創り手として生きる」を受けている。
5　種目別では長座体前屈・立ち幅跳び・ソフトボール投げが区平均より低い傾向にある。握力・反復横跳び・２０ｍシャトルラン・５０ｍ走
は高い傾向にある。

【協議事項】
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